

COMMUNIQUÉ

Jeudi, 30 mai 2024

Généralisation du programme JobInTech

Au Gitex Africa à Marrakech, le ministère de la Transition numérique et de la Réforme de l'administration, la Caisse de Dépôt et de Gestion (CDG), et Maroc Numeric Cluster (MNC) ont signé une convention pour généraliser le programme "JobInTech".

Suite à une phase pilote réussie de juin 2023 à juin 2024, durant laquelle 1 000 apprenants ont été formés sur l'axe Casablanca-Rabat avec un taux d'insertion professionnelle de plus de 73%, cette convention étend désormais le programme à l'ensemble du Royaume.

Cette initiative vise à former 15 000 jeunes aux métiers du numérique dans les différentes régions du Royaume d'ici 2026.

JobInTech propose en effet des formations intensives et qualifiantes de courte durée, allant de 3 à 6 mois, entièrement gratuites pour les jeunes et financées par le ministère de la Transition numérique et de la Réforme de l'administration en partenariat avec la CDG.

La signature de cette convention s'intègre dans la vision stratégique visant à placer les ressources humaines au centre de la transition numérique du pays. En favorisant l'insertion professionnelle des jeunes et en fournissant aux entreprises des talents qualifiés, le programme "JobInTech" joue un rôle crucial dans l'accélération de la transformation numérique du Maroc, un élément clé de son développement économique.

"JobInTech" est un programme conçu pour offrir des formations courtes et qualifiantes à des jeunes provenant de divers horizons académiques. Ces formations combinent des compétences théoriques et pratiques dans des domaines tels que le développement logiciel, l'analyse de données et l'intelligence artificielle.

Lors du Gitex Africa 2024, divers ateliers et tables rondes ont été organisés. Pr Ilham BERRADA, Directeur de l'ENSIAS, est intervenue lors du deuxième panel intitulé "JOBINTECH : succès et perspectives prometteuses après une année d'existence !" Ce panel avait pour objectif de faire une rétrospective du retour d'expérience de JobInTech, de présenter les différentes réalisations depuis le lancement du programme et de montrer comment celui-ci répond de manière agile aux besoins des entreprises.

